

ABSTRAK

Persepsi Siswa terhadap Kedisiplinan Guru di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok

Oleh: Dina Isra Nofita

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang persepsi siswa terhadap kedisiplinan guru di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok yang dilihat dari tepat waktu, ketaatan terhadap aturan dan tanggung jawab. Ada 3 pertanyaan dalam penelitian ini, yaitu 1) seberapa patuhnya guru Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok dalam menaati peraturan yang berhubungan dengan tugasnya menurut persepsi siswa 2) seberapa tepat waktunya guru dalam melaksanakan tugasnya di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok menurut persepsi siswa 3) seberapa bertanggung jawab guru dalam menjalankan tugasnya di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok menurut persepsi siswa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan populasi pada penelitian ini adalah seluruh kelas XI di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Kota Solok dengan siswa yang berjumlah 405 orang dan sampel sebanyak 80 orang. Penarikan sampel ditentukan dengan menggunakan rumus slovin dan diambil dengan menggunakan teknik *propotional random sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angker dengan model *skala likert* tentang kedisiplinan guru dalam melaksanakan tugasnya yang berjumlah 28 item. Sebelum angket tersebut digunakan sudah terlebih dahulu diuji coba untuk mengetahui validitas dan reliabilitasnya. Data yang telah dikumpul diolah dengan mencari skor rata-rata dan tingkat capaian rata-rata.

Dari hasil pengolahan data tersebut diperoleh bahwa skor rata-rata tepat waktu, ketaatan guru dan tanggung jawab guru dalam melaksanakan tugas adalah 3,75 dengan TCR 75,04% dan 4,42 dengan TCR 84,56 % dan 4,04 dengan TCR 81,04%. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa menurut persepsi siswa terhadap kedisiplinan guru belum terlaksana sebagaimana mestinya dengan skor 4,00 dan TCR 80,21%. Berdasarkan hasil tersebut maka kedisiplinan guru di SMKN 1 Kota Solok perlu untuk ditingkatkan

Kata Kunci: **Kedisiplinan Guru**